



BOLETÍN No. 556 ->>

PROFOCIE otorgó recurso aproximado de 400 mil pesos para la instalación de una cámara gesell, una banda transportadora para logística y un área de simulación para comercio electrónico.

Equipamiento permitirá que estudiantes puedan practicar de manera directa en la UAA previo a su egreso: JJSG.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa realizando acciones en favor de una educación de calidad para los jóvenes, investigación pertinente, desarrollo de la cultura y por causas sociales para formar profesionistas altamente calificados, que cuenten con las habilidades y aptitudes para atender las necesidades y demandas de la industria y la sociedad; así lo externó el rector, Mario Andrade Cervantes.

Por ello, el Centro de Ciencias Empresariales de Campus Sur gestionó recursos por parte del Programa de Fortalecimiento de la Calidad en Instituciones Educativas (PROFOCIE), los cuales que serán destinados para la instalación de una cámara gesell, una banda transportadora para logística y un área de simulación para comercio electrónico.

Al respecto, José Jorge Saavedra González, decano de este centro académico, precisó que el recurso otorgado por PROFOCIE es aproximado a los 400 mil pesos, los cuales, beneficiarán a más de 500 estudiantes de carreras como Administración y Gestión Fiscal de PYMES, Agronegocios, Comercio Electrónico, al igual que Logística Empresarial y a generaciones venideras de estos programas de estudio.

El decano señaló que gracias a este recurso, el Centro de Ciencias Empresariales de la UAA se podrá equipar para que los estudiantes puedan practicar de manera directa previo a su egreso, pues destacó la importancia de que el alumnado realice simulaciones en la Institución previo a su noveno semestre, donde deberán realizar una práctica directa en una empresa y atender las necesidades de la misma.

Asimismo, manifestó que este equipamiento permitirá que los alumnos atestigüen el compromiso que tiene la Autónoma de Aguascalientes con su formación profesional, pues al contar con nueva infraestructura se cumple uno de los objetivos que es el que puedan ejercer su profesión sin ningún problema en Aguascalientes y cualquier parte de México.

Por otro lado, el decano del Centro de Ciencias Empresariales explicó que PROFOCIE destina recursos con base a las necesidades de cada institución, por lo cual, se planteó ante este programa el proyecto para la instalación de estas áreas, pues la UAA busca fortalecer la educación de los estudiantes en aspectos que les serán requeridos en el campo laboral.

Finalmente, Saavedra González aseguró que el principal reto del Centro de Ciencias



## Centro de Ciencias Empresariales de la UAA contará con nuevo equipamiento para fortalecer formación de sus estudiantes

Empresariales es que al llegar el noveno semestre, los estudiantes se posicionen en el sector empresarial de Aguascalientes y la región como futuros profesionistas que tendrán las habilidades y capacidades para atender las demandas que requieran.

